

## Für die Homepage



### Rückblick auf den Elternbildungsanlass des ER «Spielerisches Raufen»

Der diesjährige Elternbildungsanlass zum Thema «spielerisches Raufen» war gut besucht. Da sich viele jüngere Kinder angemeldet haben, mussten zwei Gruppen gebildet werden. Insgesamt konnten in drei Gruppen die Eltern mit ihren Kindern im fairen, kontrollierten und spielerischen «Kämpfen» üben. Viel Wissenswertes über Aggression und körperliche Auseinandersetzung als Grundbedürfnis und Ventil wurde vermittelt. Kämpfen wurde im positiven Sinn thematisiert und angewandt. Der klar strukturierte Ablauf in Theorie und Praxis war kinderorientiert.

Der Anlass war sehr lebendig und lehrreich. Die vermittelten Regeln und Werte sind für Eltern mit ihren Kindern praktische Anleitung – auch im Alltag.